

謹賀新年 北見武道通信

年頭の御挨拶

平成 24 年 1 月 4 日 00099 号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町 8 丁目 4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-61-4804 Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター

あけましておめでとうございます



挑戦と飛躍 特定非営利活動法人 北見市武道振興協会代表理事 佐藤 寿春

新年明けましておめでとうございます。年頭にあたり謹んでご挨拶を申し上げます。

皆様におかれましては健やかな新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

旧年中は、当会の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

今年は、念願の北見市武道館が落成いたします。これも偏に関係各位のご尽力の賜物と深く感謝致しております。武道館は、私たち北見市民の大きな願いであり希望でもあります。NPO 法人北見市武道振興協会としては、更なる武道振興事業に挑戦し、武道を通じた青少年の健全育成など、積極的に北見市武道館を拠点とする武道振興に係わって行ければと考えています。今年も皆様の暖かいご協力を御願い申し上げますと共に皆々様の今後益々のご健勝とご活躍をご祈念申し上げ新年のご挨拶と致します。



特定非営利活動法人 北見市武道振興協会 理事 金子 罔繁

北見市武道振興協会々員の皆様 謹んで新年のお慶びを申し上げます。

長年望んでおりました武道館の落成は、武道を愛好する方々にとって意義深く、技術の向上と伝統を守る道場として、大いに活用することを願っています。

皆様のご健康とご多幸を心からお祈りいたします。



特定非営利活動法人 北見市武道振興協会 監事 中川 勝

新しい年の始まりです。武道館建設構想から長い年月が過ち、今年ようやく武道館が姿をあらわします。武道をとおして、人と心と武道館がどのように絡み合って成長してゆくか未知数ですが、調心して時を刻んでいってほしいと思っています。構想から実現までの思いは1つ「心を育てる場」であってほしいと願っています。子供達の指導では自立を求め、私は自立を胸に一生のテーマである自分との戦いが今年も始まりました。



特定非営利活動法人 北見市武道振興協会 理事 西尾 敏一

新年明けましておめでとうございます。

昨年度は、武道館の建設も決定し、建設に入りました。

本年は、運営について行く年ですので、武道八団体が一丸となって頑張っていく年にしたいと思います。



夢は正夢 特定非営利活動法人 北見市武道振興協会 監事 久積 克朗

武道振興協議会結成当時の夢「総合武道館建設」がようやく実現します。関係した武道団体の永年の努力をたたえ、共に喜びを分かち合いましょう。そして今年からは、折角の施設が、安全かつ効率的に管理運営され、少子高齢化社会の中でも、武道館を建てて良かったと評価されるよう、各武道団体の知恵を結集した新たな活動が求められます。更なる努力と、充実した一年でありますよう。

～次号より順次 年頭の御挨拶を掲載させていただきます～